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Il consiglio ha deliberato di non prendere più parte alle attività della struttura di S. Maria degli AngeliCst, l’Università decide l’uscita
La rottura è arrivata in seguito alla mancata risposta da parte dei soci su nuovi investimenti

LARA PARTENZI

ASSISI - Il consiglio ha votato
nella serata di mercoledì: l'Univer-
sità degli studi di Perugia ha chiu-
so con il Cst. L'uscita dell'Ateneo
perugino dal "Centro
Italiano di Studi Supe-
riori sul Turismo e sul-
la Promozione Turisti-
ca" la scuola di mana-
gement per il turismo
fondato nel 1982, apri-
rà quindi una serie di
incognite sul futuro
della struttura formati-
va, che annovera tra i
soci fondatori, oltre al-
l'Università degli studi
di Perugia stessa, anche
l'Università per Stranie-
ri, la Regione e il Comune di As-
sisi. A questi si aggiungono anche
Unicredit Banca, la Federazione
delle associazioni italiane Alberghi
e Turismo (Federalberghi), Union-

camere, la Provincia di Perugia e
l'Ente bilaterale nazionale per il
Turismo. 
Da tempo  - come spiegano i ver-
tici dell'Università di Perugia - era

stata avanzata la richiesta di pro-
cedere ad una riorganizzazione
dell'assetto della struttura, soprat-
tutto sul fronte finanziario. Il no-
do centrale della discussione era

la ridistribuzione della quota di
contributo stanziato da ogni sog-
getto interessato per alimentare le
attività in programma presso la
struttura che - spiegano ancora -
per lo più era in capo all'Ateneo

perugino (si parla di
circa 800mila euro),
mentre gli altri sogget-
ti partecipavano con
una quota di circa 10-
15mila euro ciascuno.
La rottura è quindi ar-
rivata in seguito alla
mancata risposta, da
parte degli altri soci, al-
la richiesta di una mag-
giore collaborazione
avanzata dall'Università
di Perugia che, come
detto, ha quindi delibe-

rato nel corso del consiglio di
mercoledì scorso l'uscita dal con-
sorzio, uscita che non mette a ri-
schio il corso di laurea in Econo-
mia del turismo. 
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MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Si assegna
questa sera il palio de San Mi-
chele. A consegnare lo stendar-
do nelle mani del capitano del
rione vincitore sarà il presidente
dell'ente Palio Monia Giacanel-
la al termine della lizza (una staf-
fetta sui 400 metri) e dopo aver
dato lettura della valutazione
delle sfilate dei giorni scorsi da
parte dei giurati. La terza prova
che concorre a determinare il
rione vincitore, i giochi, si è
svolta invece mercoledì sera in
piazza Mazzini ed ha fatto regi-
strare, per il sesto anno consecu-
tivo, la vittoria di Moncioveta
che totalizzando 17 punti si è
imposto su Portella (11), San
Rocco (9) e Sant'Angelo (7).

Scendendo nel dettaglio Mon-
cioveta si è aggiudicato ben tre
prove su quattro: quella del mu-
ratore prevalendo su Sant'Ange-
lo, San Rocco e Portella, quella
dell'albero della cuc-
cagna arrivando pri-
ma di San Rocco,
Portella e Sant'An-
gelo e nel tiro alla
fune piazzandosi
davanti a Portella,
Sant'Angelo e San
Rocco. 
Portella è arrivato
primo invece nella
corsa con i sacchi
davanti a San Roc-
co, Moncioveta e

Sant'Angelo. La somma dei pun-
teggi totalizzati dai quattro rioni
nelle sfilate, nei giochi e nella liz-
za decreterà quindi il rione vin-
citore del Palio, giunto alla qua-

rantacinquesima
edizione. In caso di
pareggio il regola-
mento prevede la
vittoria del rione
che ha ottenuto il
migliore piazzamen-
to nella lizza che
nelle prime edizioni
della festa era l'uni-
ca prova da supera-
re per l'aggiudica-
zione del palio. Nel
corso della serata

verrà anche annunciato il vinci-
tore del premio "Monica Petri-
ni" assegnato al miglior attore
dalla giuria tecnica presieduta
dallo scenografo Toni Stefanucci
e composta dall'attrice Marina
Gonfalone, dal critico Fabio Me-
lelli, dal regista teatrale Maurizio
Panici e dallo sceneggiatore Giu-
seppe Rocca. I candidati al pre-
mio sono Luca Sargenti (che ha
interpretato Capitan Uncino) per
il rione Portella, Rodolfo Man-
tovani (Mangiafuoco) per il rio-
ne San Rocco, Simone Marcelli
(fantasma) per il rione Moncio-
veta e Maurizio Antognoni (Jack
Scheletron) per il rione Sant'An-
gelo. Nell'albo d'oro della festa
Portella con 13 vittorie precede
San Rocco (11), Moncioveta
(10) e Sant'Angelo (9).
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Palio, Moncioveta trionfa nei giochi

Bettona, l’assessore Bazzoffia: “Il nuovo piano regolatore
seguirà criteri di compatibilità con l’ambiente”

BETTONA - Adozione del nuovo piano rego-
latore secondo canoni eco-compatibili, ammo-
dernamento e messa in sicurezza degli alleva-
menti e delle linee di adduzione al depuratore
zootecnico, diminuzione del carico di suini. So-
no solo alcuni dei punti del programma di ri-
sanamento del territorio bettonese cui il vice-
sindaco con delega sull'Ambiente Valerio Baz-
zoffia sta lavorando dal giorno dell'insediamen-
to della nuova amministrazione comunale gui-
data dal sindaco Lamberto Marcantonini. 
"Il nuovo Prg - spiega Bazzoffia - sarà concepi-
to imponendo tipologie costruttive compatibili
con le peculiarità del nostro territorio in modo
tale da renderlo omogeneo. Intendiamo inoltre
incentivare chi vuole cessare l'attività di allevamento. Attra-
verso un apposito regolamento poi verranno imposti criteri
moderni ed eco-compatibili per la gestione delle stalle e mes-
se in sicurezza tutte le linee di adduzione e pompaggio, vera
causa dei maleodori". 
Anche la sensibilizzazione alla raccolta differenziata dei rifiu-
ti rientra nel pacchetto di misure volte a migliorare lo stato
di salute dell'ambiente bettonese: "Dal prossimo anno la pos-
sibilità di effettuare la raccolta differenziata dei rifiuti verrà
estesa al centro storico di Bettona e all'abitato di Passaggio e

la popolazione verrà istruita attraverso cam-
pagne di informazione scoraggiando la costo-
sa raccolta indifferenziata che ancora si effet-
tua". Il progetto elaborato da Bazzoffia pre-
vede inoltre l'abbattimento del contenuto di
azoto delle acque in uscita dal depuratore
zootecnico. 
"L'adeguamento del depuratore con il proces-
so Sbr (reattore biologico sequenziale) - spie-
ga il vicesindaco - porterà la quantità di azo-
to delle acque in uscita utilizzate per la fer-
tirrigazione dagli attuali 1000 mg/l a 150/200
mg/l. Conseguentemente il refluo in uscita,
inodore ed incolore, sarà utilizzabile non so-
lo per fertirrigazione ma anche per la norma-

le irrigazione". 
Infine, oltre al dimezzamento dei capi suini presenti nelle stal-
le già disposto con un'ordinanza giovedì scorso, è prevista
l'istituzione di una task-force per il monitoraggio ed il con-
trollo delle disposizioni regolamentari. 
"Tutto questo - conclude Bazzoffia - di concerto con la Re-
gione, le categorie interessate e le istituzioni competenti con
le quali verrà sottoscritto finalmente un protocollo d'intesa se-
rio e risolutivo del problema”. 

M.C. 

Assisi e Marino celebrano
frate Jacopa De’ Settesoli
ASSISI - Il Comune di As-
sisi e quello di Marino, in
occasione delle prossime fe-
stività francescane, stanno
iniziando un progetto cultu-
rale di collaborazione per va-
lorizzare la figura di Frate Ja-
copa De' Settesoli (la tomba
è nella Basilica di S. France-
sco), legata all'episodio dei mostaccioli portati a San
Francesco. 
Due seminari "paralleli" sono previsti oggi a Marino e
domani a Santa Maria degli Angeli (convento ex refet-
torietto) alle ore 17.30. 
Oltre ai sindaci dei due Comuni interverranno Padre Al-
fredo Bucaglioni (custode del convento di Santa Maria
degli Angeli in Porziuncola) e Padre Massimo Reschi-
glian (ministro provinciale dell'ordine dei frati minori).
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